

L'hépatite C sera éradiquée dans 9 pays d'ici 2030

Abderrahim DERRAJI - 2017-11-02 23:31:10 - Vu sur pharmacie.ma

Neuf pays vont éradiquer totalement l'hépatite C d'ici 2030 (l'Allemagne, l'Australie, le Brésil, l'Égypte, la Géorgie, l'Islande, le Japon, les Pays-Bas et le Qatar) , c'est ce qui a été affirmé lors du 2ème Sommet mondial sur l'hépatite qui a eu lieu à Sao Paulo sous l'égide de l'Organisation mondiale de la santé. En ce qui concerne les autres nations, elles ne peuvent prétendre à l'élimination de l'hépatite C que si elles revoient leur politique d'accès au diagnostic et au traitement. L'accès au diagnostic s'avère primordial étant donné qu'un grand nombre de malades s'ignore ce qui contribue à la propagation de cette maladie infectieuse. L'accès au traitement reste également limité dans de nombreux pays et seuls 3 millions de patients ont pu bénéficier des traitements appropriés en 2016. « À quoi cela sert de fabriquer un médicament de pointe si personne ne peut l'acheter », a déclaré un représentant de Médecins sans frontières. La production de médicaments génériques reste, de ce fait, la seule solution permettant d'éradiquer cette maladie d'autant plus qu'en 2016, pour chaque personne guérie de l'hépatite C dans le monde, une autre personne a été infectée par cette maladie.